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Kejuaraan Bulutangkis MC Dipangkas

IKUT IMBAUAN KONI DIY

Kegiatan Digelar Virtual

SULIT KEJAR BAYERN DI PUNCAK

Dortmund Sudah Lempar Handuk

JORGE LORENZO 

Nyaman Jadi ’Test Rider’Yamaha

MENJADI DILEMA BAGI PSSI

Piala AFF Digelar Sesuai Jadwal

SLEMAN (KR) - Peng-

da PBSI DIY harus me-

mangkas  sebanyak dua

dari tiga seri kejuaraan bu-

lutangkis Multi Cabang

(MC)  antarkota/kabupaten

se DIY. 

“Semula kejuaraan MC

yang mempertandingkan

pemain kelompok umur

(KU) dari usia dini hingga

remaja yang didukung

Djarum Foundation terse-

but sesuai hasil Mukerda

Pengda PBSI DIY di Hotel

Uniq pada 17 Februari lalu

disepakati mempertan-

dingkan  tiga seri  dan di-

tutup dengan kejurda bulu-

tangkis se DIY,” kata

Sukiman Hadiwidjojo,

Sekum Pengda PBSI DIY

kepada KR, Kamis (4/6).

Dikatakan, sesuai  de-

ngan hasil  Mukerda PBSI

DIY, untuk kejuaraan MC

seri I digelar di GOR

Finarsih Jalan Godean

akhir Maret hingga awal

April.  Bertindak selaku tu-

an rumah Pengkab PBSI

Sleman. Sedangkan seri II

dengan tuan rumah

Pengkab PBSI Kulonprogo

direncanakan Juli, juga

mengambil venue di GOR

Finarsih. Sedangkan seri

III  dihelat di Bantul de-

ngan tuan rumah Pengkab

PBSI Bantul.

Dipangkasnya event bu-

lutangkis Multi Cabang  se-

banyak dua seri dan ting-

gal menyisakan  seri III

plus kejurda,  imbas dari

pandemi Covid-19 yang

tanggap daruratnya semu-

la berakhir 29 Mei diundur

menjadi 30 Juni 2020.

“Akibat terjadinya pengun-

duran jadwal pertanding-

an, maka sesuai hasil kon-

sultasi dan rembukan

Pengda PBSI DIY dengan

Yoppy Rosimin selaku Di-

rektur Djarum Foundation,

maka kejuaraan Multi

Cabang  diploting dua seri.

Jadi Pengda PBSI DIY ha-

nya mendapat dua ke-

juaraan, yakni kejuaraan

Multi Cabang seri III dan

kejuaraan daerah (kejurda)

bulutangkis se DIY,”

ungkap Sukiman.

Siapa yang akan menjadi

tuan rumah MC seri III

dan kejurda akan dibahas

dan diputuskan dalam

Musyawarah  Pengurus

PBSI DIY.   (Rar)-o

JEREZ (KR) - Jorge Lorenzo

mengaku menikmati tugasnya

menjadi test rider Yamaha.

Pembalap 33 tahun ini sudah

tak mempunyai intensi untuk

balapan lagi.

Lorenzo pensiun dari MotoGP

pada musim lalu. Dia langsung

bergabung dengan Yamaha de-

ngan status pembalap penguji.

Musim ini rider asal Spanyol itu

sebenarnya punya kesempatan

untuk turun ke trek lagi usai

diberi wild card oleh Yamaha.

Namun kesempatan itu gagal

terwujud karena ada pandemi

virus korona.

Lorenzo mengaku sudah jauh

lebih tenang menjalani hidup

saat ini. Ia pun menegaskan

keputusannya untuk tidak come-

back. “Sekarang saya menikmati

hidup dan saya pikir saya mene-

mukan kompromi yang pas,”

katanya di situs MotoGP.

“Tak muncul dalam benak

saya bahwa saya harus kembali

lagi, membalap lagi dan mera-

sakan tekanan lagi. Ketika Anda

memenangi balapan, itu sung-

guh momen luar biasa. Puncak

kebahagiaan itu susah diganti

dengan yang lain,” pungkasnya.

Lorenzo juga menanggapi ru-

mor yang terus merebak bahwa

dirinya berpeluang membela

Petronas Yamaha SRT pada

2021. Lima kali juara dunia ini

pun membantah gosip tersebut,

dan bahkan menyatakan tak ada

tim yang pernah mendekatinya

untuk mengajaknya kembali bal-

apan.

Meski begitu, pembalap berju-

luk X-Fuera ini menyatakan jika

dirinya tak menutup pintu rap-

at-rapat. Ia mengaku, jika ada

tim yang menawarinya kesem-

patan besar, berani memberinya

jaminan untuk kembali bersaing

memperebutkan gelar, maka ia

akan mencoba mempertim-

bangkan.

“Tak ada yang menghubungi

saya untuk melakukannya. Jika

tak terjadi, saya bakal tetap ba-

hagia. Jika terjadi, tentu saya

akan mendengarkan mereka.

Jika peluang itu terbesit dalam

pikiran saya, tentu saya akan

menerimanya hanya untuk

menang, hanya jika saya bisa

juara. Tapi saat ini saya oke-oke

saja,” pungkasnya.            (Lis)-o

KR-istimewa

Sukiman Hadiwidjojo

WATES (KR) - Komite Olahraga Nasional

Indonesia (KONI) Kabupaten Kulonprogo siap mene-

rapkan imbauan KONI DIY agar seluruh pengurus

KONI Kabupaten/Kota dan cabang olahraga (cabor)

menggelar program kegiatan secara virtual atau da-

lam jaringan (daring) di masa tanggap darurat

Covid-19.

Ketua KONI Kulonprogo, Bambang Gunoto SPd

kepada KR, Jumat (5/6) menyampaikan, pihaknya

menerima penjelasan dari KONI DIY dalam rapat

pada Rabu (3/6), agar melaksanakan program

kegiatan secara virtual. Hal ini untuk menyikapi

masa tanggap darurat Covid-19 yang diperpanjang

hingga 30 Juni 2020.

“KONI DIY mendorong KONI Kabupaten/Kota

dan cabor agar kegiatan olahraga dapat berjalan de-

ngan optimal pada masa pandemi Covid-19. Program

kegiatan seperti rapat pengurus, pelatihan pelatih

atau wasit, sosialisasi atau program yang lain bisa

dijalankan secara virtual. Ke depan kita juga sudah

siap menggelar rapat secara virtual,” jelasnya.

Guna menjalankan imbauan KONI DIY, pihaknya

sudah berkoordinasi dengan Bidang Data dan

Informasi agar melakukan sosialisasi kepada selu-

ruh pengurus KONI Kulonprogo dan cabor agar

menjalankan program kegiatan secara daring de-

ngan menggunakan webinar, video call, zoom mee-

ting dan lainnya. (M-4)-o

DORTMUND (KR)-

Meski masih menyisakan

lima pertandingan, namun

Borussia Dortmund sudah

melempar handuk dalam

perebutan gelar juara

Bundesliga Jerman musim

ini. Die Borussen di posisi

runner up klasemen se-

mentara, saat ini sudah ke-

tinggalan 7 poin dari Ba-

yern Muenchen di puncak.

Secara matematika, se-

benarnya Dortmund masih

bisa mengejar poin Bayern.

Dortmund masih bisa

mengumpulkan nilai mak-

simal 75. Namun tentu sa-

ja juga tergantung hasil

pertandingan yang diraih

Bayern.

Bayern butuh tiga keme-

nangan lagi untuk me-

ngunci gelar juara. Dort-

mund hanya berharap ri-

valnya ini terpeleset untuk

menghidupkan peluang

juara. Namun Direktur

Dortmund, Michael Zorc

memilih realistis dengan

menyebut gelar juara su-

dah ditentukan.

Kekalahan Dortmund

atas Bayern dengan skor 0-

1 dalam Der Klassiker pada

26 Mei lalu memang men-

jadi penentu penting per-

saingan kedua tim

dalam mengejar

gelar juara Bun-

desliga musim ini.

“Dari sudut pan-

dang kami, juara-

nya sudah diten-

tukan setelah per-

tandingan melawan

Bayern. Kami tidak bisa

berharap Bayern bakal

tergelincir. Mereka tim ba-

gus dan itu harus diakui.

Kami sekarang fokus untuk

mempertahankan posisi

dan bisa finish di peringkat

kedua,” kata Zorc seperti di-

lansir Omnnisport.

Dortmund bakal men-

jalani pekan ke-30 dengan

menjamu Hertha Berlin di

Signal Iduna Park, Sabtu

(6/6) malam ini. Tentu ti-

dak mudah mengatasi

Hertha mengingat tim ini

belum terkalahkan dalam

6 laga terakhir di Bun-

desliga. 

Sejak ditangani

Bruno Labbadia,

Hertha memang

menunjukkan per-

forma yang bagus.

Hertha yang kini

berada di peringkat

9 dengan nilai 38,

tengah berjuang untuk

menembus zona Eropa. Tim

ini ketinggalan 4 poin dari

Wolfsburg di peringkat

keenam yang merupakan

batas terakhir zona Eropa.

Dortmund sebenarnya

sudah mampu bangkit usai

dibenamkan Bayern de-

ngan menghajar Paderborn

6-1. Sebelum kalah dari

Bayern, Dortmund men-

catat 6 kemenangan berun-

tun. Kemenangan dibutuh-

kan tuan rumah untuk

menghidupkan peluang

meraih gelar juara musim

ini. 

Namun menjamu Her-

tha, Bayern tidak bisa tam-

pil full team. Mats Hum-

mels dipastikan absen kare-

na akumulasi kartu. Be-

berapa pemain juga absen

karena cedera, seperti Mar-

co Reus, Dan Zagadou, Nico

Schulz dan Mahmoud Da-

houd. Penyerang andalan

Erling Haaland juga masih

diragukan kondisinya.

Hertha juga tidak diper-

kuat sejumlah pemainnya,

seperti Matheus Cunha,

Marvin Plattenhardt, Tho-

mas Kraft dan Marius

Wolf. Namun Niklas Stark

dan Karim Rekik sudah

bisa kembali lagi ke

skuad. (Jan)-o

Sebelumnya, Suzuki sebagai

sponsor utama kejuaraan ber-

gengsi level Asia Tenggara ini

memastikan komitmen mereka

terhadap event tersebut. AFF ju-

ga sudah menjaring beberapa ke-

mitraan untuk Piala AFF tahun

ini, termasuk soal penyiaran.

“Piala AFF masih tetap sesuai

jadwal yang kami rencanakan,

dan segala rencana kami masih

berada di jalur yang sama,” kata

juru bicara AFF dilansir Straits

Time. “Tentu saja keselamatan

dan kesejahteraan semua pe-

mangku kepentingan, termasuk

pemain dan penggemar, tetap

menjadi prioritas utama kami,”

lanjutnya.

Format Piala AFF 2018, yang

membuat kejuaraan tak lagi di-

laksanakan hanya di dua negara,

juga kemungkinan masih sama

pada edisi tahun ini. Meski

demikian, kesehatan dan kesela-

matan seluruh pihak masih

merupakan prioritas. “Kami

sedang berkonsultasi dengan

berbagai asosiasi anggota dan

lembaga pemerintah terkait, ten-

tang apa yang akan diperlukan

untuk keberhasilan penyeleng-

garaan turnamen,” demikian ke-

terangan sang juru bicara AFF.

FIFAsebagai induk federasi se-

pakbola dunia juga telah mem-

buat prosedur kesehatan yang

berkaitan dengan pelaksanaan

sepakbola di tengah pandemi vi-

rus korona, sesuai anjuran WHO

(organisasi kesehatan dunia).

Prinsip panduan yang penting

adalah bahwa dimulainya kem-

bali kegiatan sepakbola tidak

boleh membahayakan kesehatan

individu atau masyarakat. Se-

lain itu, keputusan untuk kem-

bali menggelar kegiatan sepak-

bola harus didasarkan pada in-

formasi kesehatan yang objektif

untuk memastikan bahwa ke-

giatan dilakukan dengan aman

dan tidak berisiko meningkatkan

tingkat penularan Covid-19

lokal.

Penyelenggaraan Piala AFF

tahun ini diindikasikan bakal

menggunakan format  seperti

edisi 2018. Setiap peserta berhak

menjadi tuan rumah, untuk dua

laga fase grup. Cuma Timor-

Leste yang tak bisa menggelar

pertandingan di kandang sendiri.

Format ini terbukti ampuh me-

narik kehadiran banyak fans.

Tercatat ada 752.945 suporter

yang datang langsung ke stadion

sepanjang gelaran Piala AFF

2018.

Kepastian penyelenggaraan

Piala AFF ini bisa menjadi dile-

ma bagi PSSI terkait kelanjutan

kompetisi Liga 1 yang ren-

cananya dimulai September atau

Oktober. Kedua ajang ini berpo-

tensi bertabrakan andai Liga 1

masih bergulir sampai akhir ta-

hun, sementara Piala AFF akan

digelar 23 November-31

Desember.

Bagi timnas Indonesia, alih-al-

ih menggelar pelatnas, kompetisi

Liga 1 pun terhenti akibat pan-

demi Covid-19. Sedangkan

pelatih timnas yang baru, Shin

Tae-yong masih berada di negara

asalnya, Korea Selatan.

Menyikapi hal tersebut, PSSI

sepertinya belum berani ber-

bicara  target Timnas Indonesia.

Bahkan  belum bicara persiapan

skuad Garuda untuk perhelatan

ini. Pelaksana tugas (plt) Se-

kretaris Jenderal PSSI, Yunus

Nusi menjelaskan, saat ini fede-

rasi memprioritaskan persiapan

Timnas Indonesia U-19. Pasal-

nya, agenda terdekat adalah

Piala Asia U-19 2020 yang akan

digelar di Uzbekistan pada 14-31

Oktober. “Kami belum bicara itu

(persiapan dan target), karena

yang memang duluan adalah

Piala Asia U-19, setelah itu baru

Piala AFF 2020,” ujar Yunus

Nusi dikutip Antara.

Dikatakan pula, persiapan un-

tuk Timnas Indonesia senior

akan dijalankan bertahap setelah

timnas U-19. “Untuk TC (pemu-

satan latihan) kami masih me-

nunggu perkembangan Jakarta,”

tegasnya. Saat ini juga sedang

berlangsung pemusatan latihan

atau training camp (TC) virtual

timnas U-19 yang diikuti 44 pe-

main pilihan Tae-yong.       (Lis)-o

JAKARTA (KR)- Kejuaraan sepakbola Piala

AFF 2020 akan digelar sesuai jadwal, 23 November

sampai 31 Desember. Tentu saja ini menjadi kabar

buruk buat tim nasional (timnas) Indonesia, yang se-

jauh ini belum melakukan persiapan akibat pandemi

virus korona (Covid-19).
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Osvaldo Haay (20) diharapkan jadi ‘mesin gol’ Timnas Indonesia.

ELCHE (KR)- Sesuai yang

dijanjikan, Saul Niguez be-

nar-benar mengumumkan

klub barunya. Tetapi bukan

Manchester United seperti

yang banyak dirumorkan be-

lakangan ini, namun gelan-

dang Atletico Madrid itu

menyebut klub baru bernama

Club Costa City.

Ini bukan klub sepakbola

yang berkompetisi di Liga

Spanyol maupun Eropa, me-

lainkan sebuah proyek aka-

demi sepakbola yang berbasis

di kampung halamannya,

Elche. Akademi ini didirikan

Saul bersama kakaknya,

Aaron Niguez. Ada pula per-

an dari brand apparel kon-

dang, Nike, yang menjadi

salah satu sponsor pesepak-

bola 25 tahun tersebut.

“‘Kami telah mengem-

bangkan dan merencanakan

proyek istimewa ini dalam be-

berapa tahun terakhir. Saya

sangat senang bisa mem-

perkenalkan dan meresmi-

kannya pada hari ini,” kata

Saul dalam cuplikan video

peresmian Club Costa City di

akun instagramnya, Rabu

(3/6) waktu setempat.

Club Costa City bertujuan

mengembangkan kemam-

puan pemain usia dini, mulai

dari level usia empat tahun

hingga 18 tahun. Tidak ha-

nya soal teknik dan taktik se-

pakbola, Club Costa City juga

bakal mengedukasi pemain

soal pentingnya menjaga nu-

trisi dan pendidikan formal.

Rencananya, Club Costa

City bekerjasama dengan 30

tim dan akan diikuti 500 pe-

main di semua level usia.

Pengumuman Saul ini

kabarnya membuat sejumlah

fans Manchester United (MU)

kecewa. Pasalnya, dalam be-

berapa bulan terakhir, Saul,

yang memiliki nilai klausa

pelepasan mencapai 135 juta

poundsterling, kerap di-

hubung-hubungkan dengan

The Red Devils. Bahkan, se-

perti dilansir Sky Sports,

United siap menawarkan gaji

mencapai 200 ribu pounds

per pekan buat gelandang

timnas Spanyol itu jika berse-

dia meninggalkan Atletico

Madrid.

Saul merupakan salah satu

pemain yang masuk dalam

radar MU. Kehadiran Saul

diharapkan bisa menjadi

pengganti Paul Pogba, yang

terus disebut-sebut bakal

meninggalkan Old Trafford

pada bursa transfer musim

panas mendatang.        (Lis)-o

PENGGEMAR MU KECEWA

Saul Umumkan Klub Baru
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KR-AP Images

Jorge Lorenzo (kiri) berbincang serius dengan Valentino Rossi.


